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ホームページと関西江原会・関西四江会 

 

森本 茂三郎 

2018年 2月 26日 

 

四江会ホームページ作成していただきまして有難うございました。楽しく拝見しまし

た。私は熊中、熊高時代を通じてあまり目立った存在では無かったので友人もさほど多

く無かったように感じています。四江会の皆さんと久しくお会いするようになったのは

私が大阪勤務（大林組本店）になってからだと思います。当時、日立造船（株）代表取

締役の永田敬生先輩の下で関西江原会を立ち上げて、長い間事務局長や副会長そして現

在は顧問の役をしております。 

関西江原会が出来まして間もなく、宇野貞一君のご尽力で関西四江会が出来ました。

当初は 34 名の同窓生が確認されていましたが現在は約半分の同窓生との交流となりま

したが毎年、5月に集い、楽しい一日を過ごしています。平成 29年は熊本、関東地区の

友人も参加いただき京都で関西江原会を開催いたしましたが修学旅行の経験がない私

たちには楽しい京都観光が出来ました。今年は熊本での四江会にはぜひ参加したく思い

ますが皆様方も体調に配慮されて出来るだけ末永くお元気なお顔を拝見出来ますよう

お励み下さい。 


